

陽あたり、良好！



令和2年

8月25日(火)

【No. 17】



『充実した2学期に！』

3週間という短い夏休みが終わり2学期を迎えるました。昨日の始業式には、みなさんの元気な姿をあちらこちらで見かけることができました。夏休み中は新型コロナウイルスや、熱中症暑さ指数(WBGT)の関係で、部活動も思うような活動ができない状況でした。例年の夏休みと比べて、学校内にあまり生徒の姿が見られずに、なんだか寂しい雰囲気が漂っていました…。しかし、2学期が始まってやっと本来のひばり中の姿に戻ったので、少し安心しました。いよいよ、ここから1年間で一番長い学期である、2学期がスタートするのです！



3週間とはいえ、久し振りに顔を合わせた1年生のみなさんは、何だかちょっとたりましくなったように感じましたよ。少し背が伸びた人、体つきがガッシリしてきた人、大人っぽい顔つきになってきた人、日焼けして健康的な表情だった人、元気がみなぎっている様子の人…、本当に様々でした。きっと、制限が多い中でも充実した夏休みを送れたのではないか？

しかし、中には夏休み中に困ったことがあった人もいるかもしれません…。ケガをしたり病気にかかってしまった人、事故などで怖い思いをしてしまった人、友達と気まずい関係になってしまった人、勉強がはからず宿題が終わらなかった人…、そんな人はいませんか？もしいるのなら、一人で悩んでいないで周りの人に話してみましょう。お家の人もいいでしょうし、信頼できる友達もいいです。そして、ひばり中にはたくさんの先生もいます。その中に相談しやすい先生はいませんか？今週1週間は、スタートアップ期間として授業は午前中まで、午後は担任の先生との二者面談が行われます。その機会を利用してもかまいませんし、担任の先生だけでなく、学年の先生、教科担任の先生、部活動の顧問の先生、校長・副校長先生、それから養護教諭の相馬先生にスクールカウンセラーの清藤先生…、多くの先生がみんなの話に耳を傾けてくださるはずです。困ったり気になることがあったら、勇気を出してぜひ声をかけてください！

さて、あと1週間で8月も終わりますが、まだまだ暑い日が続くようです。ウイルスにも熱中症にも十分気をつけながら、徐々に日常の学校生活のペースを取り戻していくましょう。1学期に頑張ってきたことを、今学期にさらに深めていき、充実した毎日を送っていけるといいですね。

2学期も『全力投球』を合い言葉に、みんなで頑張っていきましょう！！

《提出物チェックリスト》

始業式[8月24日]提出期限のもので未提出のものがあったら、大至急提出しましょう。以下のチェックリストで確認してください。

〈④宿題に関しては、完成していないために提出できない場合は、決してそのままにせず、教科担任の先生に自分から報告して相談するようにしましょう〉

(1) 「通知表」(中身を抜いて外側の表紙のみ返却、保護者印を忘れずに)

(2) 「キャリアパスポート」(保護者の方からのコメントを書いて頂く)

(3) 「夏休み生活記録」⇒P. 3 [夏休みの目標]

P. 4「私の1日】

P. 5~6 [夏休みの予定・実行表]

P. 7 [夏休みをふりかえって]

([⑦保護者の方からのコメント]を書いて頂く)

(4) 「学習ノート」⇒夏休み勉強した分を確認します

(5) 「教科の宿題」⇒ [数学] (1)基礎からの問題集

(④最初の授業

(2)学習ドリル

で提出する宿題もあります)

[理科] 課題プリント

[音楽] 日本の民謡レポート

『インゲンも人間も』

始業式で校長先生が、興味深いお話をしてくださいました。

ある科学者が、「インゲン豆のつるは右巻きだが、それを無理やりにまっすぐにしたり、左巻きにしてやるとどうなるか」という実験を行ったそうです。その結果は…、まっすぐに伸ばして栽培したものは1.5倍、無理やり左巻きにしたものは2倍の収穫量があったそうです！つまり、インゲン豆は適度な刺激や厳しい環境を与えると、より強くたくましく成長するようです。

これを私たち人間に置き換えてみると……、みなさんはこのお話をどんなふうに受け止めたでしょうか？昨日より2学期がスタートを切りましたが、みんなの中学校生活はまだまだ始まったばかりです。これから様々な困難に出会ったり、壁にぶつかることもあるでしょう。でも、それに立ち向かい乗り越えることで、きっと自分の成長につながっていくのだと思うのです。みんなが作った1年学年目標「**1年生全員で、壁を破れ！**」、その姿勢を大切に頑張っていきましょう！

■転入生紹介■

2学期より、新宿区から1年C組に「手塚らいく」くんが転入してきました。学校のこと、学年のこと、地域のことなど、たくさん教えてあげてくださいね！

〔保護者の皆様へ〕

昨日より2学期がスタートしました。1年生の子供たちは、日焼けした顔で元気良く登校してきました。大きな事故や病気などもなく、まずは一安心いたしました。休み中は、子供たちの健康管理や安全面でのご配慮等、誠にありがとうございました。世間では、新型コロナウイルスの感染拡大が収まらず、心配な日々が続いています。学校でも、引き続きできる限りの対策を取りながら、2学期の学校生活を進めてまいります。

夏休み中はお忙しい中、三者面談に来校していただきありがとうございました。保護者の方々との情報交換の場をもつことができて、大変うれしく思っております。面談の折にいただきましたご意見やご質問につきましては、今後の学校・学年運営に生かしてまいりたいと思います。今後とも、よろしくご協力をお願いいたします。

さて、2学期になりますと、学習面では授業の内容がだんだんと高度なものとなっていきます。また、生徒会活動や部活動では、3年生が一線を退くということで1年生の活躍の場も増えていきます。そして、学校行事では3学期に予定されている「合唱コンクール」に向けての練習、学年行事では10月末の「校外学習」など、仲間同士で作り上げる喜びを体験できるものが用意されています。ひばり中では、このような機会を有効に活用し、子供たちがより成長していくけるよう指導してまいりますので、1学期同様、保護者の方々のご理解とご協力を、よろしくお願いいたします。